

ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校
第17号
令和5年10月19日

笑顔と感動 届きましたか

14日(土)の学習発表会は、たくさんの保護者の皆様にご観覧いただき、誠にありがとうございました。今年度は人数制限もなく、皆様に子ども達の頑張る姿をお見せできたことを心より嬉しく思いました。

子ども達は、学習発表会スローガン「みんなが主役 楽しく笑顔で 25人心は一つ」のテーマのもと、お家の方々に「笑顔になってほしい」「感動させたい」という熱い思いで練習に取り組んできました。本番では、会場の皆さんの温かい眼差しに見守られながら、緊張感をもって伸び伸び演技することができました。出番が終わってから、席に戻る子ども達の表情からは、達成感・満足感が伝わってきました。会場の皆さんと一緒に振りをつけて歌ったり、楽しい笑い声が聞こえたり、会場の雰囲気がとても温かく感じました。

今回の学習発表会は、子ども達、我々教職員、そして会場の皆さんが、一緒につくり上げた行事であったと思います。会場にお越しくださった保護者の皆様、学校運営協議会の役員の皆様、子ども達に心の込もった拍手や声かけをくださり、本当にありがとうございました。

3. 4年 劇「ほくらの仕事」

総合学習で学んだ事を、劇にしながら伝え考えるきっかけを作る内容でした。子ども達は、「地球温暖化」対策として行っている事が、森の自然環境を脅かしていることや、逆に森を育て、再生可能なエネルギーを作るために、自分たちもできることをしていることを伝えていました。最後の歌に込めたみんなの思いが心に響いてきました。



学んだことを劇で伝えました





♪ 楽しみながらの全校合唱

♪ 合唱「にじ」「体をきたえよう」 「サンフラワー ステップ&ランニング」

昨年も披露した曲と、曲名通り、ステップと手拍子でリズムをとり、全員で合わせる楽しさなど、子ども達は、楽しみながら歌うことができました。リズムを体で覚えるの発表でした。



今年もピアノ/伴奏を田口さん
にさせていただきました。



1. 2年劇 「どくがめ」

何をやっても「かわいい」の一言でした。おしょうさんとかわいい小坊主たち。見ているだけで、癒されました。最後には、一輪車の披露。練習始めは、壁につかまらないうとできなかったのがあっという間に上達していました。全力で子ども達も演技を楽しんでいました。

最後は一輪車登場



自分たちで演技を工夫



5. 6年劇 「注文の多い料理店」

宮沢賢治の作品を現代風にアレンジしての発表。それぞれの役の特徴を活かした自然な演技や、セリフがない時の動きを自分で考えながら演じました。道具の準備もアドバイスをもらいながら自分たちで製作しました。

